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Botelho defende adiamento da implantação de câmeras em policiais
em Mato Grosso
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O presidente da Assembleia Legislativa de Mato Grosso, Eduardo Botelho, declarou recentemente que,
embora o uso de câmeras em policiais seja inevitável no futuro, o momento atual não é propício para a
implantação dessa tecnologia no estado. Segundo ele, o contexto de enfrentamento ao crime organizado e às
facções criminosas exige uma abordagem mais estratégica e flexível por parte das forças de segurança.

Botelho ressaltou que as câmeras podem inibir o trabalho policial em situações de alta complexidade, como
combates armados contra organizações criminosas. Ele enfatizou que, enquanto o estado estiver em guerra
contra essas facções, a prioridade será manter a liberdade de ação dos policiais, sem que eles precisem se
preocupar com a interpretação de imagens capturadas durante as operações.

Apesar disso, Botelho reconheceu que a tecnologia será implementada em algum momento, mas defendeu
que isso ocorra quando as condições forem mais favoráveis. O parlamentar também destacou que Mato
Grosso não possui uma polícia com cultura de violência excessiva e reforçou que o foco deve ser o
fortalecimento da atuação policial e o combate efetivo ao crime organizado.


